

令和6年6月

2023年度 英数学館中・高等学校インターアクトクラブ 活動報告

英数学館中・高等学校  
インターアクトクラブ  
顧問 比羅岡

部員 中1：1名  
中2：2名  
中3：2名  
高2：1名  
高3：4名 計10名

主な活動

・第1水曜日 例会

時期	活動内容
5月19日	○福山北ロータリークラブ卓話 1年間の活動報告を行い、ボッチャ大会への意気込みを語った。
5月27日	○第46回インターアクトクラブ指導者研修会 「ともに生きる～異文化理解とその先」 場所：本郷生涯学習センター(三原市) 7名参加。
7月7日	○英数学館小中高ボッチャ大会 「パラスポーツを知ろう！」 対象：英数学館小学校5・6年生 場所：体育館 運営委員を募集し、福山市スポーツ振興課の方からあらかじめボッチャのルールを学んだ。当日は小学生の大会運営を主導し、審判や表彰を行った。 

<p>7月29日 30日</p>	<p>○第47回インターアクトクラブ地区大会 「つなげよう 奉仕と自然の豊かさを」 場所：野田学園高等学校(山口市) 参加5名</p> 
<p>9月10日</p>	<p>○ロータリー奉仕デー 「豊かな海を未来へ ～海に学び、海に遊ぶ～ PART2」 in クレセントビーチ 場所：福山市内海町クレセントビーチ 参加：本校10名、こぶしが丘学園のみなさん 海浜清掃ならびに稚魚の放流を行い、海の環境について考えた。今年は地引き網も行い、貴重な体験ができた。</p> 
<p>10月29日</p>	<p>○あしなが学生募金 ー秋桜祭 本校の秋桜祭において募金活動を行い、30,401円を寄付した。</p>
<p>11月20日</p>	<p>○国連の定める国際デー「世界子どもの日」 「すべての子どもにワクチンを」エコキャップ運動の推進 全校生徒および保護者にキャップの回収を呼びかけた。 ポスター制作、校内放送など →12月19日 みどり商会(三原市)に持って行った。</p>
<p>12月10日</p>	<p>○こぶしが丘学園 イルミネーション点灯式 全員で参加予定だったが、校内でインフルエンザが流行し、やむなく参加を取りやめた。</p>
<p>12月26日</p>	<p>○インターアクト平和学習 in 広島 テーマ：原爆の悲劇をどのように後世に伝えるか 場所：広島平和記念資料館 参加：本校5名、山口・神奈川 IAC と合同研修</p>

<p>1月17日</p>	<p>○能登半島地震災害義援金の募金活動</p> <p>場所：エブリー伊勢丘店前</p> <p>参加者：IAC+生徒会+有志 25名</p> <p>募金金額：127,407円</p> <div style="display: flex; flex-wrap: wrap;">     </div>
<p>2月21日</p>	<p>○ピンクシャツデー</p> <p>国連の定める国際デー「2月20日 世界社会正義の日」にちなんで、ピンクシャツを着たり、ピンク色のものを身につけたりすることで「いじめ反対」の意思表示をする「ピンクシャツデー」の取り組みを、中高生徒会とIACの主導で行った。</p> <p>インターアクトクラブはピンクシャツデーの缶バッジ製作にあたった。</p> <div style="display: flex; align-items: center;">  <div style="margin-left: 20px;">   </div> </div>
<p>3月～</p>	<p>○第48回地区大会の準備中</p> <p>5月11日 鞆の浦下見</p>